

TECHNOFAN

Société Anonyme au capital de 1.258.316 euros

Siège social : 10 place Marcel Dassault, 31700 Blagnac

710 802 547 R.C.S. Toulouse

Blagnac (France), le 19 février 2015

Technofan, filiale de Safran, annonce ses résultats pour l'exercice 2014.

Chiffres-clés de l'exercice 2014

- Chiffre d'affaires 2014 en progression de 8% par rapport à 2013 atteignant ainsi un plus haut historique
- Excédent brut d'exploitation : 9,21 M€
- Résultat d'exploitation : 10,86 M€
- Dividende proposé : 16 euros par action¹

Faits marquants

- Intégration opérationnelle de Technofan dans le pôle industriel Labinal Power Systems
- Montée en cadence du programme A350 et croissance des autres livraisons
- Technofan sélectionné pour équiper le moteur LEAP 1B
- 11 dépôts de brevets

ACTIVITE 2014

Le chiffre d'affaires est en progression de 8 % par rapport à 2013 et a atteint un plus haut historique de 83,50 M€ (à taux de change constant, la croissance serait de 7 %). Le chiffre d'affaires libellé en dollar américain a représenté 73 % du chiffre d'affaires total avec un taux moyen de conversion euro/dollar américain de 1,26.

Le chiffre d'affaires première monte est en progression de 4 % par rapport à 2013. Cette progression résulte principalement (i) de la montée en cadence du programme A350 (pour lequel 500 équipements ont déjà été livrés dès 2014, soit un équivalent de 30 avions) et (ii) de la croissance des livraisons d'autres programmes, tel que les avions ATR.

Le chiffre d'affaires après-vente progresse de 8 % par rapport à 2013, grâce, notamment, (i) au prolongement sur 2014 du rétrofit d'équipements de vannes de peaux sur les avions mono couloir et (ii) à la progression des ventes de pièces détachées dans les trois zones Europe, Amérique et Asie.

Technofan a ainsi réussi à maintenir un ratio après-vente/série très élevé de 44,5 %, en progression par rapport à 2013 (44,1 %).

Les revenus RTDI (chiffre d'affaires & subventions), qui s'élèvent à 5,10 M€ sont en progression de 19 % (4,29 M€ en 2013) en raison des développements des nouveaux

¹ Sous réserve de l'approbation de l'assemblée générale du 30 avril 2015.

programmes, de la qualification des ventilateurs A350 ainsi que des jalons et premiers prototypes des équipements destinés au moteur LEAP qui ont été tenus.

Tout comme en 2013, Technofan a continué, en 2014, à améliorer sa performance industrielle et sa chaîne logistique. Le processus de gestion de la demande, le plan industriel et commercial et le plan de production ont progressé en maturité et ont contribué à stabiliser la performance de l'outil industriel et de la chaîne logistique. La montée en maturité du management par la mise en œuvre de la méthode QRQC (« *Quick Response Quality Control* ») a également contribué à améliorer les livraisons et le niveau de qualité des produits.

Les investissements d'amélioration de l'outil de production et des moyens d'essais ont continué en 2014. La réception et la mise en service du banc d'essais air chaud pour des équipements de l'avion Rafale sont intervenues en milieu d'année après deux ans de rénovation.

Depuis que Technofan a intégré opérationnellement le pôle industriel Labinal Power Systems (« LPS ») (pôle regroupant l'ensemble des activités électriques du groupe Safran) au 1er janvier 2014, des premières synergies ont été identifiées, plus particulièrement dans le suivi des fournisseurs et l'optimisation du panel avec les principales autres divisions de LPS.

Après avoir été sélectionné en 2013 pour développer et fournir les équipements de refroidissement du calculateur des moteurs LEAP 1A et 1C, Technofan a été retenu en 2014 pour équiper le moteur LEAP 1B destiné à l'avion mono couloir de Boeing.

La Société a continué à investir sur l'avenir, le plan R&T a été tenu, plus particulièrement le développement de nouvelles fonctions électroniques (*Health monitoring* et électronique compacte). Onze innovations ont fait l'objet de dépôts de brevets cette année.

En parallèle de ses activités commerciales et industrielles, Technofan a obtenu le niveau Bronze du nouveau standard Santé Sécurité Environnement Safran et a lancé fin 2014 un programme de mise à jour de son système d'informations (ERP).

RESULTATS 2014

La production de l'exercice 2014 s'est établie à 85,55 M€ en progression de 10,9 % par rapport à 2013. Elle prend en compte les variations de stocks de produits finis et d'en-cours de fabrication pour 2,05 M€

L'excédent brut d'exploitation, avec un montant de 9,21 M€, est en baisse de 17,1 % et représente 11,03 % du chiffre d'affaires, contre 11,1 M€ et 14,37% du chiffre d'affaires en 2013. Cette baisse de 1,9 M€ est principalement due à la croissance des activités première monte qui n'ont pas encore atteint un niveau optimal de marge brute. Technofan reste néanmoins conforme à la courbe d'apprentissage qu'elle s'est donnée.

Après dotation aux amortissements pour 1,47 M€ dotation nette aux provisions pour 1,53 M€ et transfert de charges d'exploitation pour 2 M€, le résultat d'exploitation s'élève à 10,86 M€ contre 7 M€ en 2013.

Après produits financiers de 0,02 M€ et charges financières de 0,19 M€, le résultat courant avant impôt s'élève à 10,7 M€ contre 6,7 M€ en 2013.

Le résultat exceptionnel s'élève à -0,02 M€

Après prise en compte d'un crédit d'impôt recherche de 1,5 M€ et d'une charge d'impôt de 3,4 M€, le bénéfice net au 31 décembre 2014 s'élève à 8,35 M€, soit 10 % du chiffre d'affaires, contre 5,87 M€ et 7,6% du chiffre d'affaires au 31 décembre 2013.

La situation de cash flow libre à fin 2014 a à nouveau surperformé et enregistre une progression de plus de 20 % par rapport à la situation à fin 2013, essentiellement grâce à un effet positif de la variation du besoin en fonds de roulement. A fin d'année, la Société est restée vigilante sur ses niveaux de stocks et d'impayés clients ce qui a contribué à cet effet positif.

AVANCEMENT DU PROCESSUS D'AUDIT SUR LES RESULTATS 2014

Les procédures d'audit ont été effectuées par le Commissaire aux comptes ; le rapport d'audit relatif à la certification est en cours d'émission et respectera le planning de publication du rapport d'activité 2014.

DIVIDENDE

Le conseil d'administration du 19 février 2015, après avoir arrêté les comptes, a décidé de proposer la distribution d'un dividende de 16 euros par action au titre de l'exercice 2014, payable en espèces, sous réserve de l'approbation de l'assemblée générale des actionnaires convoquée le 30 avril 2015.

EVOLUTION PREVISIBLE ET PERSPECTIVES D'AVENIR

Après les fortes cadences de livraisons d'équipements de première monte et des activités d'après-vente de 2012 à 2014, le chiffre d'affaires 2015 est prévu à un niveau sensiblement équivalent à celui de 2014 avec la fin de la campagne de *retrofit* d'équipements de vannes de peaux sur les avions mono couloir et avec une croissance importante des cadences sur le programme A350.

Le résultat d'exploitation de l'exercice 2015 est attendu positif.

Les récentes perspectives de montée en cadence d'Airbus sur le segment des avions mono couloir ainsi que la mise en place de rechanges chez les compagnies aériennes de lancement ayant commandé des A350 devraient avoir un impact positif sur les ventes du second semestre. De nouvelles opportunités commerciales avec de nouveaux clients sont également envisagées en 2015.

L'exposition au dollar américain restera un point d'attention en 2015.

Par ailleurs, Technofan poursuivra en 2015 son plan d'amélioration de sa chaîne logistique avec un enjeu tout particulier de mise en place d'une double source en Europe et aux Etats-Unis pour la fabrication d'éléments des ventilateurs destinés au programme LEAP.

Les synergies avec le pôle LPS continueront dans les domaines de la R&T, du service après-vente auprès des clients et dans le domaine des achats.

|| CONTACT Finance@technofan.com

Communiqué résultats 2014 TECHNOFAN – 19 février 2015